

新型コロナウイルス第3報

令和4年10月17日、当院に入院している患者様1名について新型コロナウイルス陽性が確認され、その後10月20日のPCR検査では、当該病棟入院患者様57名、濃厚接触の職員4名のいずれも陰性であったことが確認されておりました。

保健所の指導にて、10月24日に再度PCR検査を実施しましたが、その結果、入院患者57名、濃厚接触の職員4名のいずれも陰性であったことが改めて確認されましたのでご報告いたします。

陽性患者様との接触を避ける期間が10月27日までと指導いただいておりますので、全面的な解除となるまでの間は、当該病棟の患者様に関する面会、外出、外泊等を中止させていただきます。

また、外来受診の際に人ととの接触をなるべく避けるため、お車でお越しになった患者様におかれましては、受付後にお車で待機いただくようご協力をお願い致します。外来、ディケア、当該病棟以外の病棟での新規入院のお受け入れについては、今まで通り継続させていただきます。

安心安全な医療を提供するため、感染防止対策をこれまで以上に徹底して取り組んで参ります。引き続き皆様方のご理解とご協力をよろしくお願い致します。

令和4年10月25日
一般財団法人 桜ヶ丘病院
理事長 渡部 康